

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Dari uraian tentang proses produksi program acara televisi “*Bazaar*” dapat ditarik kesimpulan bahwa proses produksi program acara televisi memerlukan tiga tahap, yaitu pra produksi, produksi dan pasca produksi.

Pra Produksi merupakan tahapan perencanaan yang menentukan keberhasilan proses produksi. Produksi adalah tahapan terencana yang telah ditetapkan pada tahap pra produksi. Pasca Produksi merupakan tahap yang dilaksanakan setelah produksi yang meliputi editing, penayangan di stasiun televisi dan evaluasi. Kerjasama dan komunikasi antar kerabat kerja memberikan pengaruh dari kelancaran dan kesuksesan sebuah produksi sebuah acara televisi.

Produksi acara televisi pada stasiun televisi lokal atau daerah bisa dikatakan masih kalah saing jika dibandingkan dengan stasiun televisi swasta nasional. Tetapi acara yang ditampilkan diharapkan dapat mengangkat nama baik daerahnya dan mampu membuat para audience tertarik untuk menonton.

5.2 Saran

Saran yang dapat disampaikan dalam proses produksi program acara televisi adalah :

1. Persiapan seluruh kerabat kerja yang terlibat harus benar-benar matang, dan bertanggung jawab sesuai dengan tugas masing-masing.

2. Kerja tim dalam pembuatan sebuah program acara harus kompak, setiap kru memahami tugasnya masing-masing pada saat proses produksi sudah dilaksanakan. Dalam produksi program acara televisi hubungan antar divisi sangat erat dan setiap kru harus bisa bermain didalam tim.
3. Banyak ukuran keberhasilan suatu produksi acara televisi saat ini dinilai dengan rating atau keuntungan komersial yang didapat, tetapi diharapkan kualitas atau mutu sebuah acara juga harus diperhatikan. Jadi tidak hanya mementingkan segi komersial.
4. Penulis menyarankan bahwa semua sistem yang berhubungan dengan dunia multimedia dan broadcasting dapat dijadikan sebagai bahan skripsi di STMIK AMIKOM Yogyakarta karena multimedia amikom saat ini semakin dikenal dan diakui kualitasnya masyarakat.

Demikian laporan skripsi yang penulis buat tentang "Proses Produksi Program Acara Televisi "Bazaar" Produksi PT. Mataram Surya Visi di RBTV Yogyakarta". Penulis menyadari dalam menyusun laporan skripsi ini masih kurang dari sempurna. Dengan demikian saran yang bersifat membangun dari semua pihak sangat penulis harapkan agar menjadikan penulis lebih baik dan lebih profesional kedepannya.

Harapan penulis semoga konsep sistem produksi multimedia broadcasting ini dapat bermanfaat dan syukur apabila dikemudian hari dapat dijadikan referensi dan pembahasan lebih lanjut.